Cycle en Vierge



Phase de Premier Quartier

Des évènements se présentent tels un défi nous demandant certains efforts parfois des changements d'attitude ou de point de vue afin de s'ouvrir à d'autres moyens pour réaliser nos objectifs. Il s'agit d'une invitation à faire autrement que prévu pour apprendre et s'émanciper.

Jeudi 21 septembre :

A 11:12 la Lune en maison 2 connaît son carré exact avec Mercure en maison 10.

La Lune trigone à Vénus, arrive au quinconce de Jupiter, imposant un certain réajustement, faisons preuve d'équilibre et de conscience au cours de la soirée.

Vendredi 22 septembre :

Pendant la nuit, la Lune débute son carré avec le Soleil enclenchant la phase de PREMIER QUARTIER et se situe au matin au quinconce d'Uranus. Restons dans la conscience de notre ressenti et des évènements.

Au cours de cette phase nous sommes mis véritablement au défi de nos intentions et de la mission même de ce cycle.

A 15:37 la Lune en fin de maison 12 connait son carré exact avec Neptune en maison 2 apportant son lot de remises en question. D'autant qu'elle se situe au Tcarré de Neptune et du Soleil. De quoi aiguiser notre discernement ! A noter qu'il s'agit du dernier jour du Soleil dans ce signe de terre de la Vierge, la purification s'étend ainsi davantage au niveau notre foi et de nos croyances.

A 21:32 a lieu le carré exact entre les 2 luminaires à 29°32 des signes de la Vierge et du Sagittaire, la Lune en maison 8 et le Soleil en maison 6. De part cette configuration, une transformation de point de vue s'intègre.

A 22:19 la Lune fait son entrée en Capricorne toujours en maison 8, de quoi prendre de la hauteur.

Samedi 23 septembre:

A 8:37 le Soleil ouvre la porte de l'Automne en saluant sa gardienne de Saison, Vénus. Il fait son entrée dans le signe de la Balance où se situe le Noeud Sud, par la maison 12 toujours en opposition à Neptune, au carré de la Lune et au trigone d'Uranus-Pluton. Vénus se situe quant à elle, toujours en Lion, en maison 11 au carré d'Uranus et de Jupiter. Une saison qui invite à revenir à soi en se montrant juste dans l'expression de notre Etre.

Comme tu le sais peut-être déjà, l'équinoxe célèbre le parfait équilibre entre les forces diurnes et nocturnes, soit entre le masculin et le féminin, entre donner et recevoir, entre soi et l'autre. Le signe de la Balance évoque, à ce sujet, la rencontre avec l'autre et la capacité à faire avec lui, en ayant conscience qu'il a des talents que nous n'avons pas et donc que nous sommes complémentaires. La Lune forme un trigone de terre avec Mercure et Jupiter rétrograde initiant un cadre d'intégration opportun à cette journée. Dans l'après midi, débute le carré de la Lune avec Mars. Ferions-nous preuve de trop ou pas assez de méfiance / rigueur ?

Dimanche 24 septembre :

A 5:16 a lieu le carré exact Lune maison 5 et Mars maison 2 à 17°57 du Capricorne-Balance. Tandis que Soleil et Lune retrouvent l'harmonie marquant la fin de cette phase de défi.

A suivre...